
「県南落語組合」 

会長：泥谷玄生 

 
1) 東日本大震災によって、活動に何か影響がありましたか？ 

 
自粛ムードが影響したのかもしれませんが、出張寄席の依頼が前年の半分です。 

 
 
 
2) 震災地域への支援について、既に実施したことや今後の予定、やりたいこと

などがありましたら、お書きください。 

 
例会で話し合いましたが、ボランティアで現地に行くというのは、ほとんど

が、それぞれの職場で現役ですから不可能です。停年退職の会員も２名います

が、８０歳近い体では無理です。せめて義捐金だけでもということで、組合か

らもわずかですが送金いたしました。個人的にはそれぞれが募金活動に協力し

ています。 

 
 
 
3）被災地域で文化活動に関わる方へメッセージがありましたらお寄せください。 

 
新聞・テレビを見て、こんなことが現実に起きるのかと信じられません。被災

された皆さまの苦しさはいかばかりかと、お察し申し上げます。心からお見舞

い申し上げます。 
大変でしょうが、苦しいでしょうが、今は、できる範囲で活動を続けてくださ

い。継続は力です。必ず以前の活動が、いやそれ以上の活動ができるようにな

ります。 
 

 


